
 
Herr Dr. Sarikaya, Leiter des Amtes für Kreisentwicklung und Mobilität, verwies zum 
Verhandlungsstand auf die Erläuterungen in der Vorlage und bat um Unterstützung bei den 
aktuell stattfindenden Verhandlungen der Konditionen und finanziellen Rahmenbedingungen für 
die Übernahme des Projektmanagements. Das Finden einer Kompromisslösung sei schwieriger 
als zunächst angenommen. Die Verwaltung werde über den Verlauf der Verhandlungen weiter 
berichten. 
 


